

20

Vor 45 Jahren am 18.07. 1964 kam ein Mädchen zur Welt. Das kleine Mädchen das bin ich. So wurde ich größer und größer und es war nicht immer leicht von den Mitmenschen akzeptiert zu werden so wie ich bin und es ist heute noch so. Kindergarten und Schule besuchte ich in Villach. Bis zu meinem 16. Lebensjahr war ich bei meinen Eltern in Villach, mit 17 bin ich von zu Hause ausgezogen nach Feldkirchen in die Einrichtung der Diakonie Waiern. Da lebe ich schon seit 27 Jahren. Es gefällt mir sehr gut da. So und jetzt wollt ihr sicher wissen was ich da so mache. Ich gehe zur Arbeit. Ich bekam die Gelegenheit bei der Firma TEWA von 8:00 – 12:00 zu arbeiten. Nachmittags bin ich im Gäste und Bildungshaus Phillipus. Um 16:00 geh ich dann ins Wohnhaus da lebe ich mit neuen MitbewohnerInnen. Wir haben sehr viel Spaß machen auch Musik und spielen Theater. Und Sport gibt es bei uns auch. So jetzt werdet ihr sicherlich wissen wollen ob ich auch Hobbys habe. Ja sehr viele. Mein größtes Hobby ist meine Katze Sallie. Ich gehe schwimmen, Schifahren, mache auch Leichtathletik und habe schon sehr viele Medaillen und Pokale gewonnen. So jetzt wisst ihr sehr viel über mein schönes Leben in dieser Welt und ich hoffe das ich noch sehr lange hier bleiben kann.